



がんばる黒崎中学生

◆ 備南東地区総体に向けて
直前になりますが、各部の部長さんに大会に向けての抱負・がんばりたいことを聞きました。

野球部	バレーボール部
玉島東中と合同チームを組んでいます。みんなで決めた県大会出場の目標を達成するため、今まで練習してきたことを試合で発揮したいです。	連島中と合同チームを組んでいます。今まで一緒に練習してきました。試合では、恩返しの気持ちも込めて、1点でも多く得点したいです。
6/15 (土) 儿島中山公園野球場 第2試合 10:30 開始予定 玉島東・黒崎 VS 総社西	6/15 (土) 東陽中学校体育館 第1試合 9:00 開始予定 郷内 VS 連島・黒崎

ソフトテニス部（男子）	ソフトテニス部（女子）
3年生にとっては、中学校生活の最後の公式試合を、1~3年生全員で取り組み、優勝目指して一生懸命がんばりたいです。	3年生は、1年生とペアを組んで間もないけど、2人で協力して練習してきました。試合では後悔のないプレーをしたいです。
6/15 (土) 福田公園庭球場 団体戦 第2試合 (11.12コート) 昭和五つ星学園 VS 黒崎	6/16 (日) 福田公園庭球場 個人戦 (対戦相手は連絡済)
勝っておごらず、負けてくさらず！健闘を祈る	

◆ 美術部 も作品作りに没頭中
外部に出品するポスターや
ウールで作ったぬいぐるみの
出来は「バッチャリ」です。



◆ 将棋 で活躍中

が幼少より続けている将棋。県内はもとより、西日本や全国の大会で力を発揮。昨年度の岡山県予選では団体優勝に大きく貢献。山陽新聞の6/4~8で連載されました。



★ ご協力を

・6/23 「リフレッシュ瀬戸内」沙美海岸の清掃

・6/24,25 に廃品回収 よろしく(*^*)/